

ABSTRAK

Asni Mardin. 2021. Pengembangan Perangkat Layanan Informasi Bimbingan dan Konseling untuk Antisipasi Penyebaran Covid-19 di Sekolah. Tesis. Program Studi S2 Bimbingan dan Konseling, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Padang.

Masa pandemi covid-19 mempengaruhi setiap aspek kehidupan manusia, termasuk aspek pendidikan. Beragam informasi tentang covid-19 yang tersebar di media sosial menyebabkan terganggunya kondisi psikologis siswa. Peningkatan permasalahan psikologis berkaitan dengan pemahaman siswa terhadap informasi yang didapatkan. Oleh karena itu perlu pengembangan perangkat layanan informasi agar siswa mendapatkan informasi yang “benar” mengenai antisipasi penyebaran covid-19. Tujuan pengembangan ini adalah menghasilkan perangkat layanan informasi bimbingan dan konseling untuk antisipasi penyebaran covid-19 di sekolah yang valid, praktis, dan efektif.

Penelitian ini dikembangkan dengan model ADDIE yang mencakup *Analyze, Desain, Development, Implementation, and Evaluation*. Subjek uji coba penelitian terdiri dari 6 orang ahli untuk menguji validitas produk, 2 orang guru BK/konselor serta 10 orang siswa untuk uji praktikalitas, dan 12 orang siswa untuk uji efektivitas. Instrumen penilaian berupa angket dan soal tes. Data dianalisis menggunakan analisis deskriptif dan statistik non parametrik dengan uji *Wilcoxon*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) perangkat layanan informasi BK berupa LKS (lembar kerja siswa), panduan penggunaan LKS, dan video layanan untuk antisipasi penyebaran covid-19 di sekolah berada pada kategori sangat valid secara isi dan tampilan, (2) tingkat kepraktisan perangkat layanan informasi BK berupa LKS, panduan penggunaan LKS, dan video layanan untuk antisipasi penyebaran covid-19 di sekolah berada pada kategori sangat praktis, (3) perangkat layanan informasi BK berupa LKS, panduan penggunaan LKS, dan video layanan untuk antisipasi penyebaran covid-19 di sekolah efektif digunakan dalam kegiatan layanan bimbingan dan konseling. Dengan demikian, *prototype* perangkat layanan informasi BK yang dikembangkan valid, praktis, dan efektif digunakan oleh guru BK/konselor dan siswa sebagai media relevan untuk antisipasi penyebaran covid-19 di sekolah.

Kata Kunci: Bimbingan dan konseling, perangkat layanan informasi.